

Après Rio, Venise et Nice : le carnaval de Saint Angel

Les conseils des élèves des deux classes de l'école primaire de Saint Angel avaient voté, sans se concerter et en même temps pour organiser ce carnaval avant les vacances de printemps.

Les deux professeurs des écoles Erwan, le directeur et Loïc et Aurore, Atsem, ont pu renouer avec la tradition de ce tour de village déguisé. Tous les enfants ont imaginé leurs costumes de carnaval et habillé ainsi leurs personnages favoris. Du foot au fantastique, du moyen âge au futur, des fées aux visigoths, bien réel ou vaguement imaginaire, tous les styles étaient exprimés pour le plus grand plaisir



Après Rio, Venise et Nice, le carnaval à Saint-Angel

de quelques parents qui avaient pu se libérer en ce vendredi après midi. Confettis colorés et chants soutenus ont également attiré les habitants sur leur péron ou à leur fenêtre pour encourager ce cortège éphémère. Les enfants se sont ensuite retrouvés autour d'un goûter avant de préparer leur départ pour leurs vacances.

Quelques jours auparavant, la salle culturelle avait accueilli un spectacle musical clôturant plusieurs séquences de découvertes musicales pour les enfants. Ces dernières ont été animées par Antonio et Armande, musiciens et chanteurs depuis la rentrée 2021. Le COVID n'avait pas permis à cette manifestation de se dérouler en fin d'année dernière.